

„Kleine Künstler gestalten ihre Stadt“

Dem Aufruf zum Kreativwettbewerb der Wohnungsgenossenschaft Dessau e.G. folgten 15 Kindereinrichtungen der Stadt Dessau-Roßlau. Anliegen des Wettbewerbes war es, die Stadt aus dem Blickwinkel der Kinder zu betrachten. Wie nehmen Kinder ihre eigene Stadt wahr, was gefällt ihnen besonders gut und was wünschen sie sich für ihre Stadt. Mit viel Fleiß und Liebe zum Detail entstanden interessante Objekte aus Papier, Pappe, Legosteinen, Holz oder Sand. Die Jurymitglieder waren von der Unterschiedlichkeit der Entwürfe begeistert.



Die Kinder der Kita „Rasselbande“ freuen sich über ihren 1. Platz und nehmen ihren Pokal und das Preisgeld in Höhe von 750,00 € gern entgegen



Der Pokal ist ein wenig kleiner aber die Kinder der Kita „Fuchs und Elster“ freuen sich über ihren 3. Platz und ein Preisgeld in Höhe von 250,00 €